



Pourquoi pas moi? Deuxième!

publié le 31/01/2023

Cordées de la réussite Jonzac

Descriptif :

Un projet pour nourrir l'ambition.

Mardi 17 janvier et jeudi 26 janvier 2023, nous nous sommes rendus une deuxième fois au lycée Jean Hippolyte de Jonzac pour une nouvelle journée d'immersion. Nous avons pu assister aux cours suivants : LLCE (Langues, Littérature et Civilisation étrangère) , HLP (Humanités, Littérature et Philosophie), Mathématiques en anglais, Physique-Chimie, HGGSP (Histoire, Géographie, Géopolitique et Sciences Politiques), Histoire-Géographie en anglais et Théâtre.

Dans la mesure où le cours d'Espagnol n'a pas eu lieu, nous sommes allés en permanence. Nous avons été surpris par l'espace de liberté offert aux lycéens et par le fait qu'ils n'en abusent pas pour faire n'importe quoi.

Certains d'entre nous avons pu profiter de la maison de lycéens, un espace convivial où l'on peut se détendre et se restaurer.

D'autres ont assisté à une répétition de la pièce *Le roi se meurt* de Ionesco que les Terminales joueront en mai au petit théâtre de Jonzac.

Ce fut une deuxième journée enrichissante.

Article rédigé par les élèves investis dans les Cordées de la Réussite sous la direction de Mme DELUBRIAC, professeure de Lettres et professeure principale de 3ème Corail

Notre avis vous intéresse :

« Cette journée était enrichissante. J'ai particulièrement aimé les Mathématiques en anglais car les deux langues s'assemblent bien. J'ai été surprise de comprendre l'algorithme de Dijkstra. C'est une option que j'envisage de prendre. » Elise

« J'ai beaucoup aimé suivre le cours d'Histoire en anglais parce qu'on travaille deux matières en même temps. Pouvoir appliquer mes connaissances en anglais pour travailler l'histoire m'a plu. Cette deuxième journée m'a par ailleurs fait comprendre que pour aller en général, il faut avoir des capacités et de bonnes méthodes de travail. » Lili

« J'ai adoré le cours de Physique-Chimie car le prof était très gentil. » Yohann

« J'ai trouvé les cours différents de ceux du collège, plus stressants car il faut prendre des notes et car la façon de faire est différente. J'ai aimé le cours d'Histoire en anglais et le fait de pouvoir participer. Super journée ! » Lindsay

« Je n'ai pas beaucoup aimé les cours car je ne comprenais pas trop et parce que le professeur du cours d'Histoire en anglais nous interrogeait. » Clara

« J'ai bien aimé les cours mais ceux dispensés en langue étrangère m'ont un peu paniquée car je n'ai pas assez de connaissances et de vocabulaire pour suivre. La prise de notes est compliquée. Tout ça m'a fait prendre conscience qu'il y a de véritables exigences au lycée. » Camille

« Je n'ai pas aimé devoir prendre des notes car les professeurs parlent vite. Sinon, la journée était remplie de nouveautés comme le cours de Mathématiques en anglais. Petit clin d'œil : le chocolat chaud de la machine était très bon ! » Lily

« J'ai bien aimé pouvoir faire des cours dans une autre langue car cela change de nos habitudes. Cela m'a motivée pour aller en classe européenne. » Alicia

« J'ai bien aimé le cours de Physique car on a manipulé et fait des expériences sympas. J'étais perdue durant le cours de Mathématiques en anglais à cause de mon manque de vocabulaire. » Eva

« J'ai bien aimé le cours de Physique-Chimie parce que cela est différent du collège. On a fait des expériences plus enrichissantes. J'ai beaucoup aimé les Mathématiques en anglais parce que j'affectionne ces deux matières et qu'elles s'assemblent très bien. J'aimerais suivre ce cours l'an prochain. Je me rends compte qu'aller au lycée est compliqué : il faut être autonome, responsable, comprendre et intégrer des fonctionnements différents. » Maëlys

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.